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Niederschrift
21. ordentliche öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Frankenfelde – Wahlperiode 2024
– 2029

Anwesend:

Tagesordnung - öffentlich:

Frau Schöpke eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. Die Ladung erfolgte
ordnungsgemäß. Zur Sitzung sind 2 (ab 19:30 Uhr 3) Mitglieder anwesend.

Sitzungstermin: Donnerstag, 30.05.2024

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr

Sitzungsende: 20:45 Uhr

Sitzungsort: Gemeindehaus, Ortsteil Frankenfelde, Dorfstraße 70,
14943 Luckenwalde

Ortsvorsteherin-
Frau Susanne Schöpke
Ortsbeirat Frankenfelde-
Herr Ronald Gottschalk ab 19:30 Uhr
Herr Matthias Neumann
Gäste-
Einwohner
Gäste aus Luckenwalde und Jüterbog
3 Vertreter von Stadtwerke Schwedt GmbH
1 Vertreter von e.discom

1. Eröffnung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Anwesenheit
2. Einwendungen gegen die Niederschrift der Sitzung vom 15.02.2024
3. Feststellung der Tagesordnung
4. Glasfaseranbindung Frankenfelde
5. Informationen des Ortsbeirates
5.1. Informationen zur Ortsbeiratswahl am 17. Juni 2024
6. Anfragen der Einwohner

TOP 1. Eröffnung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der
Anwesenheit
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keine

bestätigt

Von der e.discom und Herrn René Bornkessel wurden die Beweggründe und
Verfahrensabläufe zur Glasfaseranbindung in Frankenfelde vorgestellt. Letztlich ist es
erforderlich, dass sich von allen Eigentümern in Frankenfelde mindestens 40 % für den
Anschluss entscheiden müssen, damit überhaupt die Aktionspreise (Zeitraum bis
28.06.2024) von 199 EUR zur Anwendung kommen. Sollten nicht genügend Teilnehmer
zusammenkommen, so können Eigentümer entlang der Dorfstraße Richtung Gottsdorf einen
Anschluss für 1.495 EUR beantragen. Die Eigentümer entlang Dorfstraße Richtung
Frankenförde haben keine Möglichkeit des Anschlusses und gehen „leer aus“. Hintergrund
ist die kostenlose Anbindung der Grundstücke Nr. 87 (Wald) und Nr. 53 bis 55 („Berg“), da
diese kein ausreichendes Internet haben und somit gefördert werden.

Frau Bornkessel wird an alle Eigentümer am 31.05.2024 Unterlagen zukommen lassen.
Zu diesem Thema wird eine Bürger-Informationsveranstaltung am 13.06.2024 einberufen
Weiter werden persönliche Beratungstermine angeboten.

Mittwoch, 19.06.24, 16:00-19:00 Uhr
Donnerstag, 20.06.24, 09:00-12:00 Uhr
Mittwoch, 26.06.24, 16:00-19:00 Uhr

Frau Schöpke berichtet, dass drei Kandidaten zur Ortsbeiratswahl antreten. Die Wahl findet
am 17. Juni 2024 um 18:30 Uhr im Gemeindehaus Frankenfelde statt. Die Wahl erfolgt in
einer Bürgerversammlung und gewählt wird geheim. Die Leitung der Wahl erfolgt durch die
Bürgermeisterin der Stadt Luckenwalde.
Der Ortsbeirat besteht aus drei Mitgliedern. Dieser wählt aus seiner Mitte für die Dauer der
Kommunalwahlperiode den Ortsvorsteher, der zugleich Vorsitzender des Ortsbeirates ist.

Frau Schöpke erklärt, dass sie den neu gewählten Ortsbeirat noch weiter unterstützt indem
sie die Unterlagen, Abrechnungen etc. mit Erklärungen und Einarbeitung übergibt. Auch den
Bau des Backofens wird sie noch federführend betreuen.

Herr Neumann berichtet, dass er am 28.05.2024 die Stadtverordnetenversammlung besucht
hat. Unter anderem wurde beschlossen, dass unter Federführung der Gemeinde Nuthe-
Urstromtal die Straße zwischen Gottsdorf und Frankenfelde saniert wird. Die Baumaßnahme

TOP 2. Einwendungen gegen die Niederschrift der Sitzung vom 15.02.2024

TOP 3. Feststellung der Tagesordnung

TOP 4. Glasfaseranbindung Frankenfelde

TOP 5. Informationen des Ortsbeirates

TOP 5.1. Informationen zur Ortsbeiratswahl am 17. Juni 2024

TOP 5.2. Sanierung Straße zwischen Gottsdorf und Frankenfelde
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erhält ebenfalls Fördermittel, sodass von der Stadt Luckenwalde ein Eigenanteil von rund
110.000 EUR zu finanzieren ist.

Frau Schöpke informiert die anwesenden Gäste, dass das diesjährige Dorffest unter dem
Titel „90 Jahre Freiwillige Feuerwehr Frankenfelde“ am 07.09.2024 stattfindet. Hierzu werden
noch Sponsoren gesucht. Ein Gast macht den Vorschlag, über die Pelikan-Post Sponsoren
zu finden.

Einwohnerin 1 fragt, warum für die Anwohner von Frankenfelde, die Protokolle des
Ortsbeirates im Internet auf der Seite von Luckenwalde nicht zu finden sind und warum es
keine Streamings der Sitzungen gibt.

Herr Gottschalk bittet um Sicherungsmaßnahmen am alten Schlauchturm auf dem Anger.
Dort sind am Ortgang des Daches Bretter lose und drohen herab zu stürzen.
Das Amt für Gebäude- und Beteiligungsverwaltung hat sich bereit erklärt, sich um die
Dachsanierung des ganzen Gebäudes zu kümmern.
Frage des Ortsbeirates: Wieweit sind die Maßnahmen schon in der Planung?

Einwohnerin 2 fragt, wer für den Vorplatz des Eingangs zum Gemeindehaus zuständig ist?
Dort sieht es nicht ordentlich aus.

Frau Schöpke erläutert, dass dort die Saisonkraft des Bauhofs, die Wege und Beete, so wie
sie es schafft, sauber hält.
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TOP 5.3. Dorffest 90 Jahre FFw Frankenfelde

TOP 6. Anfragen der Einwohner

Susanne Schöpke
Ortsvorsteher


